

Stockenten-Erpel beteiligt sich an der Führung der Jungen

Brigitte Schaudt

Am 21. April 2002 beobachteten Karl Budweiser, Alfred Kutter und ich in der Fußbacher Bucht des Vorarlberger Rheindeltas eine Stockentenfamilie auf einer Kiesbank. Die Ente und die wenige Tage alten Jungen ruhten, der Erpel stand hochaufrichtet daneben. Im Wasser führte der Erpel, es folgten die Ente und danach die 10 Jungen.

Wir hatten seither immer nur Weibchen bei der Führung der Jungschofe gesehen, noch nie die Beteiligung des Erpels. Wir fanden dann aber im „Handbuch der Vögel Mitteleuropas“ diesen Familienverband als Ausnahme bestätigt.



Abb. 1. Stockenten-Erpel beteiligt sich an der Führung der Jungen. – Foto: K. Budweiser.

Literatur

GLUTZ VON BLOTZHEIM, U.N., & K.M. BAUER (1968): Handbuch der Vögel Mitteleuropas. Bd. 2: Anseriformes (1. Teil). Frankfurt a.M. (Akademische Verlagsgesellschaft): 398, 425, 435.

Brigitte Schaudt, Weissenauer Halde 70, D-88214 Ravensburg

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Ornithologische Jahreshefte für Baden-Württemberg](#)

Jahr/Year: 2003

Band/Volume: [19](#)

Autor(en)/Author(s): Schaudt Brigitte

Artikel/Article: [Stockenten-Erpel beteiligt sich an der Führung der Jungen. 559](#)